

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Karl Wilhelm Pätzold.

Paezold, Carl Wilhelm

o.O., 01.01.1793-05.04.1793; 14.06.1794

26. März 1793

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-171928

DR FR J WM in den Chancels
 Ich war nur Augenblicklich der your
 solländisch und auch dänisch
 in das malheur fallen die freundlich
 Jüden zu fallen.

f des Millage

Als ich zu Lissabon kam, sagte der Captain
 zu mir: There is very good News,
 Sir! We got Orders to sail morrow
 and have a Man of war, that convays
 and protects us, till Plymouth, where
 we shall keep another Convoy sailing
 along with us and defending us against
 the French. Is not that good? Sir! I
 got notice of it and it is a very great
 pleasure for me of Hearing this desirable
 News, God grant it be so!

Der Captain: I hope, Sir! it will be! com,
 let us drink one, here is to You - God
 bless the King! - Jf: Well, Sir! God bless the King
 God bless You! God bless our Voyage! God bless us
 altogether!

Der 26^{te} Juny glaubte ich bin in Lissabon,
 was nicht, was nicht wir nun schon die
 Morgan zu ergelt, Jf: Well, Sir! God bless the King
 meinem Gusto nach nobilitate ich noch
 die 26^{te} Wight war mir und bin nun
 Jigab Jf: Well, Sir! God bless the King

Nun, dachte ich was ich gut und was
 was ich zu ergelt und zu ergelt, bis wir
 die 26^{te} Wight war mir und bin nun

f von yemüßlich
 mir 8 Ufr

Da der Keward, der Coffee fruchtbar
 brachte, Jf: Well, Sir! God bless the King
 what's the matter, that we ly still

